

## **COORDINATION NATIONALE 6-7 DECEMBRE 1986**

### **APPEL : Appel à toute la population, appel aux parents et aux enseignants**

Le jeudi 4 décembre, un million d'étudiants et lycéens manifestaient dans le calme et la bonne humeur à Paris, pour exiger le retrait du projet Devaquet.

MM. Monory et Devaquet ont opposé un refus à la délégation d'étudiants et lycéens représentant la manifestation. M. Monory avait toutes les possibilités pour satisfaire les aspirations de la jeunesse ; il a laissé passer une chance de dialogue. TI n'a répondu que par le mépris et la répression.

Jeudi 4 décembre, des dizaines d'étudiants ont été blessés, dont trois grièvement.

Samedi 6 décembre, entre a h 30 et 2 h 00, notre copain Malik, de Dauphine, est mort.

Un million n'a pas suffi. Face à la répression, face à l'entêtement du gouvernement, la coordination nationale des étudiants lance un appel aux parents, aux enseignants, à toute la population. A la violence policière, les étudiants répondent dans le calme en poursuivant la grève générale des universités jusqu'au retrait total du projet Devaquet-Monory. Nous demandons que les coupables de cette violence soient jugés et sanctionnés. Tout doit être mis en œuvre pour que la répression cesse, pour que le gouvernement réponde aux aspirations de toute la jeunesse. Nous appelons l'ensemble des ORGANISATIONS SYNDICALES à nous rejoindre dans l'action en organisant une GRÈVE GÉNÉRALE DANS TOUT LE PAYS, le 10 décembre pour dire :

- retrait du projet Devaquet, - non à la répression,
- défendons tous ensemble la liberté de manifester.

Ensemble, par la solidarité et dans l'unité, faisons céder le gouvernement.